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第 26 回 ウルトラ FM 番組審議会 

 

１ 開催年月日 

   令和 7 年 3 月 26 日（水）  9：30～10：30 

 

２ 開催場所  

   須賀川市民交流センターtette ルーム 4-3 

 

３ 委員の出席 

   委員総数   6 人 

   出席委員数  4 人 

 

 （１）出席委員の氏名 

     堀江祐介 （委員長） 

安藤清美 （副委員長） 

横山知佳 

久保木彩歌 

 

 

 （２）欠席委員の氏名 

村上香織 

真壁正人 

  

（３）放送事業者側出席者 

    栁沼宏延（放送局長） 

    

           

４ あいさつ 

  （堀江委員長） 

    最近では、全国的に山火事が発生するなど火災が多い。須賀川市も他人事ではなく、気を付け

てなければいけない。火災の原因にはタバコがあり、注意してほしい。３月に入り、積雪から

暖かくなり、春が訪れてきた。桜も咲く季節になるので明るい話が増えてくるのではないか。 

 

５ 議題 

（１） 須賀川市特別番組「全国自主怪獣映画選手権須賀川大会」（2/15 13:00～13:30 放送） 

（２） その他 
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６ 議事の概要 

（１） 須賀川市特別番組「全国自主怪獣映画選手権須賀川大会」（2/15 13:00～13:30 放送） 

について事務局からの概要説明の後、意見聴取を行った 

 

（安藤副委員長） 

  この「全国自主怪獣映画選手権須賀川大会」は、関係者の中では凄いもので、経緯ある人たち

が大会に出場していると思うが、一般の人がラジオを通じて聞くと分かりにくい。大会自体が一

般の方にあまり周知されてされていないのではないか。ラジオでこの大会について放送するので

あれば、大会を開催する経緯や説明などを入れないと分かりづらい。田口監督とのトークがあっ

たが、一般の人には田口監督が分からないので説明もあっても良かったのではないか。また、大

会には各賞があったが、全体に何作品があり、どの様な賞があるのかなどの説明もあったら良か

った。テレビなら活字で分かるが、ラジオですと分からない。最後のインタビューの話はとても

良かった。 

 

（横山委員） 

  私はこの大会自体知らなかっただけに、話の内容は分かりづらかった。田口監督のインタビュ

ーがあったが、どの様な人か分からないだけに、話の内容が聞いても伝わらなかった。特撮関係

者であれば分かるが、ラジオで聞いた一般の方は分からなかったのではないか。高校の先生のイ

ンタビュー内容はとても良かった。興味のある方には伝わる内容だったかもしれないが、ラジオ

で聞いた知らない人にも伝わる内容で聞きたかった。 

 

（久保木委員） 

特撮の分野は特殊な話。映像でなくラジオでも伝わる内容であったら良かった。 

 

（堀江委員長） 

  初めの部分でインタビュアー側がワクワクするようなテンションで無かったので、伝わりにく

かった。番組後半の先生のインタビューはとても感動した内容だった。番組全体が重々しい感じ

がった。もう少し番組全体の演出を工夫してほしかった。 

 

（柳沼局長） 

  ご指摘いただいた件について、検討を行うとともに、今後の番組作りに生かしていきたい。特

に、ラジオを通じて多くの人に伝わる内容や構成をスタッフ内で話し合い、工夫したい。 

 

（２）その他 

 なし 
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7 報告 

事務局の栁沼局長から、4 月の番組改編について説明が行われた。 

 

8 審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 

 

9 審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和 7 年 3 月 31 日 

 

10 その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

  ・令和 7 年 6 月を予定。開催日は会長と相談の上決定し、委員に連絡する。 


